

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Le pardon du cœur

Pardonnez de cœur c'est bannir de son cœur tout sentiment de haine, de rancune et de vengeance ; et non seulement avoir un amour sincère pour son ennemi ; mais encore le témoigner extérieurement.

Ils ne pardonnent donc pas de cœur, ceux qui croient et disent qu'ils n'ont plus rien contre leur ennemi, mais qui cependant l'excluent de leurs prières et de leurs aumônes, et refusent de l'aider dans le besoin, lors même qu'ils le pourraient facilement.

Qu'on ne dise pas que la chose est impossible, car Dieu n'ordonne rien d'impossible, et cependant il nous a expressément ordonné de pardonner de cœur à ses ennemis, de les aimer et de leur faire du bien.

Le R. P. Resther

Le R. P. Resther est né à Montréal, le 26 août 1823. Son père était un honnête charpentier, et non seulement un bon citoyen dans le sens ordinaire du mot, mais ce qui est encore mieux, un chrétien exemplaire en tout. Aussi, la première éducation du R. P. Resther ne pécha par aucun côté, et lui imprima une direction qui le préserva de tout faux pas à son entrée dans le monde. Que de pauvres jeunes gens n'ont pas répondu aux vœux que Dieu avait sur eux, parceque leur première éducation avait été défectueuse !

Ses années d'enfance s'écoulèrent paisibles et uniformes comme celles de presque tous les enfants. A l'âge de cinq ou six ans il comptait parmi les bambins de l'école du voisinage, à 11 ans, il faisait sa première communion, dans la même année il recevait la confirmation des mains de Mgr Lartigue, premier évêque de Montréal, et quelques mois après, il entra comme externe au collège de Montréal.

Les épreuves proportionnées à son âge allaient commencer pour lui. Il débutait dans l'étude du latin avant d'avoir jamais ouvert un livre français, et, de plus, ses condisciples avaient déjà fait les éléments français et en partie les